

## Economía

# Venta a la baja de gasolina corriente cumple 16 meses

Según balance del comportamiento del sector, la extra, por el contrario, tuvo una variación positiva del 27,82 %.

El consumo de gasolina corriente ha presentado una caída del 6,47 por ciento anual en Colombia, así lo reveló la Confederación de Distribuidores Minoristas de Combustibles y Energéticos (Comce), que entregó un balance sobre el com-

portamiento que presentó el sector en el tercer trimestre del 2024.

De acuerdo con cifras de la entidad, hace un año se consumieron 584,85 millones de galones de gasolina y entre julio y septiembre de este año se redujo

hasta 547,02 millones de galones.

David Jiménez Mejía, presidente del gremio de las estaciones de servicio, dijo que son 16 meses consecutivos de caídas en ventas de gasolina corriente. “Esperamos que, en la medida

en que se reactive la economía, el 2025 sea un mejor año”, explicó.

En contraste, el diésel tuvo un comportamiento distinto, en lugar de disminuir su consumo, se incrementó. Según Comce, se pasó de 504,40 millones de galones en el tercer trimestre del 2023 a 509,08 millones en 2024, lo que representó un aumento de 0,93 por ciento.

Por su parte, la gasolina extra presentó una variación positiva del 27,82 por ciento al pasar de 10,01 millones de galones a 12,80 millones de galones.

En las ventas, la participación total de la gasolina corriente fue

el 51,18 por ciento, el diésel llegó a 47,63 por ciento y la extra aportó el 1,2 por ciento.

Para Jiménez son varios los factores que llevaron a que el consumo de gasolina tuviera ese comportamiento. “El precio explica en casi un 60 por ciento del consumo de combustible, pero no es el único factor que explica el comportamiento de la demanda”, dijo.

A ello agregó que otros factores como la desaceleración económica, una alta inflación y el aumento en los precios de los combustibles explican esa contracción tan fuerte en la demanda de gasolina corriente.

## BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



### Ecopetrol

#### Nueva planta de hidrógeno

Con una inversión cercana a 28,5 millones de dólares, Ecopetrol construirá en la Refinería de Cartagena la planta de hidrógeno verde más grande de América Latina, que tendrá una potencia de 5 megavatios para producir 800 toneladas del energético cada año. El proyecto incluye trabajos de diseño, construcción de facilidades y operación y mantenimiento de los equipos para producir hidrógeno verde con una pureza de 99,97%. La planta entrará en operación durante el primer semestre de 2026.

### Reformas

#### Radican la 1.ª ponencia negativa de la tributaria

El representante del Centro Democrático Christian Munir Garcés radicó la primera ponencia negativa del proyecto de ley de financiamiento que busca recaudar \$ 12 billones para financiar el Presupuesto General de la Nación del 2025. De acuerdo con el congresista, la reforma es “inconveniente” y generaría inestabilidad jurídica.

### Sectores

#### Anuncian dos hallazgos de gas

Canacol Energy anunció dos nuevos hallazgos de gas natural en Córdoba y Sucre. El primer hallazgo se dio en el pozo de exploración Kite-1, que inició perforación el 7 de noviembre de 2024. El segundo se dio en el pozo Nispero-2, ubicado en el municipio de San Marcos, Sucre.